

Züchter beweisen Liebe zur Natur

AUSSTELLUNG Bei der Kreisgeflügschau waren 808 Tiere zu sehen. 30 Mal wurde die Höchstnote Vorzüglich vergeben.

Thurnau - Die Kreisgeflügschau in der Dieter-Ganzleben-Halle konnte man sowohl aus der Sicht der Veranstalter wie auch der Aussteller als einen vollen Erfolg bezeichnen (siehe auch den unten stehenden Bericht „Sie haben die schönsten Tiere“).

Vorsitzender Helmut Ulbrich zeigte sich mit dem Meldeergebnis von 808 Tieren sehr zufrieden, wobei er besonders die 121 Tiere aus der Jugendabteilung hervorhob.

Sein besonderer Dank galt Ausstellungsleiter Berthold

Popp und dessen Team, dem es wieder gelungen sei, eine tolle Schau auf die Beine zu stellen.

Kreisverbandsvorsitzender Siegbert Zehe dankte allen Ausstellern, dass sie nach den zahlreichen Großschauen sowohl quantitativ als auch qualitativ mit ihren Tieren für ein sehr hohes Niveau gesorgt haben.

Das wurde durch die Vergabe von 30 Mal der Höchstnote Vorzüglich und 62 Mal der Note Hervorragend zum Ausdruck gebracht.

Stellvertretender Bürgermeister Rudolf Eschenbacher

lobte den Einsatz der Züchter, die mit dieser Schau am Ende des Jahres eine äußerst erfolgreiche Bilanz ziehen können. Besonders stolz zeigte er sich über die Erfolge der Thurnauer Züchter.

Landrat Klaus Peter Söllner betonte, dass er gerne die Schirmherrschaft dieser Schau übernommen habe, zumal er ja sehr oft und auch gerne unter den Kleintierzüchtern weile. Kleintierzucht bedeute Liebe zur Natur und zur lebendigen Kreatur. Dies sei besonders in unserer Zeit ein wichtiges Kriterium. *zf*

Sie haben die schönsten Tiere

Kreismeister Senioren 2007:

Groß- und Wassergeflügel: Rainer Roder mit Smaragdenten schwarz

Hühner: Arnold Schultheis mit Vorwerkhühner

Zwerghühner: Horst Maier mit Barnevelder schwarz

Tauben: Helmut Ulbrich mit orientalische Roller gelbfahl

Kreismeister Jugend 2007:

Groß- und Wassergeflügel, Hühner und Zwerghühner:

Benjamin Haensel mit Zwerg Welsumer rost-rebhuhnfarbig

Tauben: Christian Maier mit Thüringer Schnippen schwarz

Kreisjugendpokal:

Geflügel: Alisa Müller mit Bantam gold-porzellanfarbig;

Tauben: Patrick Ulbrich mit Orientalische Roller schwarz

Die Vereinsmeister des Kleintierzuchtvereins Thurnau:

Senioren: Wassergeflügel und Hühner: Arnold Schultheis mit Vorwerkhühner

Zwerghühner: Klaus Gebhard mit Bantam gesperbert

Tauben: Helmut Ulbrich mit

Orientalische Roller gelbfahl
Jugend: Zwerghühner: Alisa Müller mit Bantam gold-porzellanfarbig

Tauben: Patrick Ulbrich mit Orientalische Roller schwarz

Zuchtpreis der Gemeinde:

Senioren: Helmut Ulbrich
Jugend: Alisa Müller und Patrick Ulbrich

Die Höchstnote Vorzüglich errangen: Rainer Roder auf Smaragdenten schwarz, Gerhard Müller auf Amrocks gestreift, Klaus Gebhard auf Bantam gesperbert und auf Zwerg-Barnevelder doppelgesäumt, Harald Kull auf Bantam rotgesattelt, Fritz Müller auf Zwerg-Wyandotten schwarz-weißgescheckt, Horst Maier auf Zwerg-Barnevelder schwarz, Manfred Lauterbach auf Coburger Lerchen silber ohne Binden, Patrick Bauer auf Coburger Lerchen siber ohne Binden, Willi Mattes auf Spaniertauben weiß, Detlef Gasthuber auf Deutsche Schautauben blau mit schwarzen Binden, Günter Wurst auf Deutsche Mo-

deneser Schietti rotfahl gehämmert zwei Mal, Siegmund Haßgall auf Verkehrtflügelkröpfer gelb, Günter Kollerer auf Voorburger Schildkröpfer rotfahl, Berthold Popp auf Brünnerkröpfer blau mit schwarzen Binden, Konrad Hösch auf Gimpeltauben Kupferschwarzflügel und auf Goldweißflügel, Klaus Gebhard auf Gimpeltauben Goldschwarzflügel und auf Goldblauflügel, Andrea Maier auf Arabische Trommeltauben weiß, J. A. Lang auf Chinesentauben rot, Helmut Ulbrich auf Orientalische Roller gelbfahl zweimal und Halrahd Ulbrich auf Orientalische Roller schwarz Sprengel.

Die Höchstnote bei den Jungzüchtern errangen Benjamin Haensel auf Zwerg-Welsumer rost-rebhuhnfarbig, Laura Gramp auf Coburger Lerche silber ohne Binde, Christian Maier auf Thüringer Schnippen schwarz, Alisa Gramp auf Kölner Tümler weiß und Patrick Ulbrich auf Orientalische Roller schwarz.

